

# L'égo spirituel

Nous allons parler un petit peu du sujet de l'ego spirituel, mais nous y reviendrons ultérieurement. Ce sujet est vaste mais aussi important.

Les êtres humains fonctionnent à plusieurs niveaux de conscience, mais parfois ces différents niveaux de conscience peuvent fonctionner simultanément. Les humains reçoivent aussi des impulsions, souvent même des informations venant de leurs multidimensionnalités.

Chacun d'entre vous a de l'ego spirituel, même s'il ne s'en rend pas compte ! Petit à petit, lorsque vous aurez réellement compris qui vous êtes, ce que vous êtes, ce que vous êtes venus apporter en toute humilité, ce que vous êtes venus donner et aussi ce que vous êtes venus ancrer, vous n'aurez plus besoin de l'ego spirituel ni de l'ego tout court. L'ego spirituel est une autre énergie de l'ego, c'est le vouloir bien faire, le vouloir être reconnu, le vouloir aider les autres, le vouloir être apprécié des autres par un comportement spirituel. Ce mot vouloir n'existera bientôt plus pour chacun d'entre vous.

Vous devez simplement vous poser ces questions chaque fois que vous agissez :

Dans quel état d'esprit est-ce que je le fais ?

Pour qui et pourquoi ai-je ce comportement ou pour quelle raison est-ce que j'agis ainsi ?

Quand j'aide au travers du soin (quel qu'il soit) pour qui est-ce que je le fais ?

Lorsque vous le faites, que ce soit par Amour total, c'est-à-dire pour aider l'autre sans rien en attendre, sans en éprouver de satisfaction !

Certes, vous pouvez, dans vos comportements, avoir le plaisir du travail accompli, de la mission accomplie, mais entre ce plaisir du travail accompli et le plaisir caché, camouflé d'un ego qui montre le petit bout de son nez, il faudra apprendre à faire la différence.

La seule chose que nous vous demandons c'est de prendre conscience de la façon dont vous fonctionnez et de vous questionner, d'être très vigilants avec la parole. La maîtrise de la parole est une étape très importante dans votre évolution. Elle vous mène vers la sagesse.

Les êtres humains veulent souvent apporter aux autres, les soulager, les aider. Cela part souvent d'un très noble sentiment mais s'ils ne sont pas vigilants, ce sentiment peut se transformer en pouvoir inconscient.

Nous pourrions encore vous dire beaucoup de choses sur l'ego ou sur l'ego spirituel. A notre avis l'ego spirituel est beaucoup plus fourbe parce que beaucoup moins facile à détecter, à déceler, que l'ego de la vie quotidienne. L'ego spirituel se pare souvent des plus belles couleurs, des plus beaux atours, c'est pour cela qu'il est plus difficile à détecter et également à transformer.

Ce qui peut vous mettre à l'abri de l'ego spirituel c'est l'Amour que vous apportez aux autres et la façon dont vous les aidez, parce que l'ego spirituel se trouve souvent dans l'aide que vous leur apportez.

Si dans l'aide que vous apportez aux autres vous n'êtes simplement qu'un canal très humble et plein d'Amour, il n'y aura jamais de satisfaction de l'ego !.

Sachez que plus vous vous rendrez compte de votre évolution, moins vous aurez envie d'en parler, moins il faudra en parler. Votre évolution spirituelle ne concerne que vous, tout comme votre évolution tout court. L'autre ne peut pas comprendre ce que vous êtes vraiment pour la bonne raison que vous avez vous-mêmes des difficultés à vous comprendre, à vous cerner, mais petit à petit les portes de votre conscience humaine s'ouvriront les unes après les autres sur la conscience spirituelle.

Beaucoup de choses se transformeront en chacun d'entre vous, que vous ne comprendrez pas tout de suite, que vous n'intègrerez pas non plus immédiatement. Petit à petit les voiles tomberont et c'est à ce moment-là qu'il faudra être le plus vigilant avec vous-mêmes pour ne pas tomber dans l'ego spirituel.

Parfois, même si vous ne l'entendez pas, votre ego vous dit : « tu vois, tu as un tout petit peu plus de capacités que ton voisin, tu as les capacités d'aider, de soigner, de bien parler, de bien écrire, de reconforter, tu es plus élevé que ton voisin ! »

Si ces pensées vous effleurent, il faudra les éclairer par votre Amour et les refuser le plus vite possible. Tout ce que vous faites, le moindre acte de votre vie doit être fait avec humilité, avec reconnaissance, avec sagesse, avec Amour, avec gratitude.

Pour vous faciliter la tâche, lorsque vous aidez, offrez également cette aide à l'Univers ! Quelle que soit la façon dont vous soignez, faites votre soin pour la personne qui est venue (le mot soin d'ailleurs est tout à fait incorrect mais nous continuons à l'employer par facilité), faites ce que vous avez à faire avec tout votre Amour et offrez tout cela à l'Univers.

Tout ce que vous donnez aux personnes qui viennent vers vous, donnez-le également à l'Univers . Quand vous faites un acte de don, un acte de projection d'énergie d'amour, ayez simplement cette pensée : tout ce que je donne à telle personne, tout ce que je lui offre pour l'aider, je le donne et je l'offre aussi à l'Univers car sans la Source, je ne suis rien, sans l'énergie Universelle, sans cette immense énergie d'Amour qui est autour de moi, je ne suis rien. Donc, en offrant également tout cela à l'Univers, je le reconnais.

Voilà un peu une façon d'offrir à l'Univers.

Pour en terminer avec ce sujet, il est toutefois très important que vous aidiez les êtres qui en ont besoin, que vous leur donniez, redonnez la confiance, le courage de continuer leur route et, qu'autant que vous le puissiez le faire, vous les soulagiez de leurs souffrances physiques ou morales.

Chaque fois que vous faites un tel acte, reliez-vous à l'Univers, à la Source ou à la mère Divine pour que vous ayez bien en conscience que ce n'est pas vous l'acteur, que vous êtes le transmetteur mais cependant qu'au-dedans de vous la partie Divine qui illumine entre en grande activité.

Voilà ce que nous voulions dire sur ce sujet. Bien évidemment il est beaucoup plus vaste et demanderait un développement beaucoup plus important mais nous avons fait un petit tour dans le développement de ce sujet. »

